

U11: 2 ungefährdete Heimsiege

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Dienstag, den 03. Oktober 2006 um 13:53 Uhr

Am vergangenen Wochenende stand die zweite Runde des Grunddurchgangs der U11-Meisterschaft auf dem Programm. Beide Mannschaften bekamen es dabei mit UHLZ Perchtoldsdorf zu tun, wo seit vielen Jahren herausragende Nachwuchsarbeit geleistet wird. Allerdings treffen unsere beiden Mannschaften auf das stärkste Perchtoldsdorfer Team erst frühestens im Playoff, in der Vorrunde sind die Zweit- und Drittmannschaft des letztjährigen U11-Landesmeisters die Gegner.

Union Korneuburg U11/1 - UHLZ Perchtoldsdorf U11/3 □ 33:3

Dass ein Sieg in einem Spiel 1er- gegen 3er-Mannschaft für einen Anwärter auf das Meister-Playoff wohl fast verpflichtend ist, war jedem bereits vor dem Spiel klar. Unsere Großen starteten gut, lagen bald deutlich voran. Die Mannschaft aus Perchtoldsdorf war verständlicherweise vor allem körperlich noch nicht in der Lage, unser Team wirklich zu fordern. Allerdings muss man dieser 3er-Mannschaft in kämpferischer und taktischer Hinsicht ein großes Lob aussprechen. Denn trotz des Altersunterschiedes und der sehr unterschiedlichen Könnensstufe beider Kontrahenten, verkaufte sich die "Underdogs" gar nicht so schlecht. Das änderte jedoch nichts daran, dass unsere Burschen sich konsequent Chance um Chance erarbeiteten, auch die Deckung stand größtenteils sicher, wurde aber auch nur wenig gefordert. Trotz des deutlichen 33:3-Sieges kann sich unser Team wohl noch in einigen Punkten verbessern, so ließen Konzentration und Chancenauswertung etwas zu wünschen übrig. Jetzt jedenfalls warten auf die Mannschaft von Sepp Gerstenecker die 1er-Teams aus Krems, Eggenburg und St.Pölten, die die ersten echten Gradmesser für den Leistungsstand dieser Mannschaft sein werden.

Union Korneuburg U11/2 □ UHLZ Perchtoldsdorf U11/2 □ 30:4

Von Beginn an war klar: unsere U11/2 wollte an diesem Wochenende den ersten Sieg in der heurigen Meisterschaft einfahren. Eigentlich muss man sagen: Von SPIELbeginn an war dies klar. Zuvor waren viele der Burschen mehr mit dem Spiel der "Großen", den Eltern und vielem anderem mehr, jedoch nur sehr entfernt mit dem bevorstehenden Spiel beschäftigt. Überraschenderweise fand die Mannschaft trotzdem von Beginn an den richtigen Rhythmus und knüpfte damit an die gute Leistung in Gänserndorf vom letzten Wochenende an. Vor allem die offensive 1:5-Deckung kann fast nur noch durch die Rohkraft körperlich überlegener Gegenspieler überwunden werden und die hatte die Mannschaft aus Perchtoldsdorf an diesem Tag einfach nicht zur Verfügung. Beide eingesetzten Torleute agierten sehr sicher, und auch im Angriff waren wir unserem Gegner meist einige Schritte voraus. Auch wenn noch immer so

U11: 2 ungefährdete Heimsiege

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Dienstag, den 03. Oktober 2006 um 13:53 Uhr

manche Fehler passieren □ wir könnten den Ball manchmal vielleicht öfter ab- und damit unseren Nebenmann freispielen; viele Spieler könnten sich noch mehr zutrauen -, so war die Leistung der □ Kleinen □ im Allgemeinen ausgezeichnet und macht uns Hoffnungen, dass dies nicht die letzten beiden Punkte gewesen sein könnten, obwohl mit Hollabrunn, Vöslau und Stockerau in der Hinrunde noch drei 1er- (und damit vielfach um ein Jahr ältere) Teams auf die Mannschaft von Martin Gerstenecker warten.